
Verbale commissione mensa del 4.12.2018 – riassunto di quanto trattato 

 

Dopo la verifica dei presenti ed assenti come riportato nel primo foglio, l’assessore (CHIODA) legge ad alta 

voce il regolamento, alla fine della lettura il rappresentante del servizio (CUDA), si rende disponibile a dare 

ulteriori informazioni su gli aspetti pratici di preparazione pasti, indicando brevemente come si svolgono le 

seguenti operazioni: trasporto con temperatura da rilevare all’inizio e alla consegna, gestione dello 

scodellamento, gestione richieste come bis o verifica di bambini che non mangiano, facendo attenzione che 

tutti abbiano le giuste porzioni e che nessuno resti senza pasto, anche proponendo, in casi limitati, delle 

alternative. Resta a disposizione per eventuali domande. 

I partecipanti non richiedono altro, essendo chiaro quanto indicato. 

CUDA: riprende la parola e successivamente fa visionare il menu ed spiegando gli abbinamenti proposti 

anche alla luce del regole di educazione alimentare prescritte dall’ ASL (che per legge vidima i menu). I 

referente sottolinea che alcuni alimenti sono più graditi e altri meno, ma sempre proposti in quanto 

equilibrati per la loro età. Richiede la possibilità di invitare alla prossima riunione anche le persone che 

somministrano il pasto, che hanno la situazione aggiornata e sono coinvolte giornalmente nel mensa. 

L’assessore conviene che nonostante i gusti dei bambini, che sono influenzati dagli stili alimentari delle 

famiglie e dalla televisione, è necessario seguire le indicazione dell’Asl, anche se i piatti possono essere 

meno graditi perché spesso più sani di altre proposte. L’educazione alimentare è di fondamentale valore 

nella nostra mensa. 

I convenuti, si accordano per far visita alla mensa autonomamente senza avvisare, se in buona salute, 

assaggiando tutti i cibi proposti ai ragazzi e assistendo alla gestione del pasto. Si consiglia un riscontro 

almeno verbale all’assessore dopo la visita. 

L’assessore ringrazia i presenti e ricorda che la prossima riunione sarà il primo martedì di Aprile (orario da 

decidere), che verranno convocati tramite mail (compreso il personale che scodella) e avvisato l’IC da cui 

dipendono le scuole. 

L’assemblea si conclude. 

 

 


